

会議名称	令和4年度 北本市青少年指導委員会連絡調整情報交換会議
開催日時	令和4年5月18日(水) 15:00～
開催場所	北本市文化センター 第5会議室
議長	青少年指導委員会 高久 代表
出席委員名	加藤進(中丸)・吉澤(東)・渡辺(東深) 島田(中央)・島田(西部)・山本(公団) 高久代表・岡野副代表 学校代表 原田(東中) ※事務局(生涯学習課) 志村・香川
欠席委員名	下田(南部)・山下(本西)
会議次第	<p>1 開会の言葉・・・・・・・・青少年指導委員会 岡野 副代表</p> <p>2 代表挨拶・・・・・・・・青少年指導委員会 高久 代表</p> <p>3 議 題</p> <p>(1) 各班巡回指導結果、連絡調整、情報交換</p> <p>4/7(木)；東間深井地域コミュニティ <報告者>◎渡辺委員(東深) ○吉澤委員(東) ○島田委員(中央)</p> <p>4/21(木)；南部地域コミュニティ <報告者>○加藤進委員(中丸)○山本委員(公団)</p> <p>5/12(木)；本町西高尾地域コミュニティ 天候不順のため中止</p> <p>○学校代表 <報告者> 原田委員(東中)</p> <p>(2) 各コミュニティの状況</p> <p>1 中丸 2 南部 3 東 4 東間深井</p> <p>5 中央 6 本町西高尾 7 西部</p> <p>8 公団</p> <p>4 閉会の言葉・・・・・・・・青少年指導委員会 高久 代表</p>

(1) 開会行事記録

※開会前に事務局から連絡

- ・本日も多くの委員の皆様にご参集いただいていることにお礼を申し上げます。会議中は、マスクを着用いただき、新型コロナウイルス感染症感染防止対策をお取りいただくようお願いしました。
- ・市内中学校については、年度当初の人事異動や校内人事により一部委員の変更があったことを報告した。また、事務局担当者は、引き続き変更がないことを報告した。なお、中央地域コミュニティ委員会選出の委員1名が6月末で退任し、7月1日から後任が着任する予定であることを報告した。（閉会后、代表から、本町西高尾コミュニティ委員会選出の委員1名も6月末で退任される旨の情報が報告された。）
- ・本町西高尾コミュニティ委員会委員から、都合により、本日の会議欠席の旨の連絡があったことを報告した。

<開会の言葉（副代表）>

- ・長いコロナ禍であるが、日本国内では状況に変化があるようだ。しかし、他国では、まだ相当数の感染者があり油断できない。
- ・間もなく6月になり梅雨の季節を迎える。体調に気を付けたい。体調を整えて巡回指導等に臨んでほしい。

<代表挨拶（代表）>

- ・新型コロナウイルス感染症感染者数等が改善されてきて、公民館等の人数制限がなくなってきた。今後、会場使用も広がってくるだろう。
- ・小中学校新1年生は入学して1か月。徐々に学校生活に慣れる頃であろう。寒かったり暑かったりする日が続くが、日も長くなり午後7時ころまで遊ぶ子どもの姿を見ることがある。巡回指導時だけでなく、常に子どもたちへ目を向けていきたい。
- ・青少年指導委員会の今期の活動もあと1か月となった。新旧の委員と共に活動していきたい。

(2) 「巡回指導の報告」会議記録

報告・提案者	内 容（報告事項等）
委員	<p>4 / 7（東間深井地域／担当；東深・東・中央）18：00～6名参加（事務局2名同行）</p> <p>○巡回コース概要</p> <p>北部公民館</p> <ul style="list-style-type: none"> ・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 <p>深井スポーツ広場</p> <ul style="list-style-type: none"> ・中学生くらいの男子10人前後がサッカーに興じていた。また、同世代の男女合計10人前後が、広場内に集まって談笑等していることが目視できた。 <p>北小学校周辺</p> <p>→北小北西側、信号のある交差点を左折し、市立深井保育所方向へ移動</p> <p>市立深井保育所周辺</p> <ul style="list-style-type: none"> ・中山道、国道17号両方向からの自動車の通行が多く、道路が狭くすれ違いに難儀していた。通学路であることに危険を感じた。 <p>→中山道、「はま寿司北本深井店」方面へ移動</p> <p>→中山道を左折し、ドラッグストアセキ東間店、バルク東間店方向へ移動</p>

	<p>ドラッグストアセキ東間店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・2名が代表して入店する。 ・以前、東間4丁目の東間通りにあった同店が現在地に移転してきたとのこと。 ・巡回指導時の立ち寄り店舗として継続してよいとの回答を店長から得た。 ・特に問題なし。 <p>ベルク東間店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・委員全員が入店する。 ・店内には多くの防犯カメラが作動していた。 ・子どもたちの姿は見当たらなかった。 <p>ローソン北本東間4丁目店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・2名が代表して入店する。特に問題なし。 <p>アイビーボウル北本</p> <ul style="list-style-type: none"> ・委員全員が入店する。代表者がスタッフに様子を伺い特に問題なし。 ・ボウリングは年輩の方々がプレイ中 ・ゲームセンターでは、大人2名が遊戯中 <p>北部公民館</p> <ul style="list-style-type: none"> ・警備員に最近の状況を伺うが、特に問題なし。 <p><事務局から> →ベルク東間店、アイビーボウル北本への巡回指導のための訪問は久しぶりであった。</p>
委員	<p>4 / 21 (南部地域 / 担当 ; 南部・中丸・公団) 18 : 00 ~ 7名参加 推進員1名参加 (事務局2名同行)</p> <p>○巡回コース概要</p> <p>南部公民館</p> <ul style="list-style-type: none"> ・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 ・けがのため、しばらくの間巡回指導への参加を控えていた中谷推進員さんが、本日参加いただいていることを紹介した。 <p>→南部公民館を出て高崎線方向へ移動。突き当りを右折。数十メートル進んだ先にある第1下原踏切(歩行者・自転車等のみ通行可)を渡り、高崎線以西の地域(下石戸5丁目)に入る。</p> <p>→下石戸5丁目、大字下石戸下地内の住宅街を進み、久保まんまる公園へ。</p> <p>→閑静な住宅街であり、出会う人や自動車はほとんどなかった。</p> <p>久保まんまる公園</p> <ul style="list-style-type: none"> ・男性の若者3人がボール遊び中。また、男性成人1人がベンチに座り休憩中であった。 ・他は特に問題なし。 <p>→南小通りに出て歩道を南進し、南団地方向へ移動する。</p> <p>南団地中央公園</p> <ul style="list-style-type: none"> ・遊んでいる者は誰もいない。 ・南団地自治会が美化運動に参加しており、きれいに整備された公園であった。 <p>→南団地内住宅街を進み、南小通りと主要地方道東松山桶川線の交差点をスギ薬局側に渡る。</p> <p>スギ薬局北本南店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・代表2名が入店して店長から情報収集する。客層は高齢者が多く、若い人のトラブルはない。 ・外国人による万引き事案あり。(プロの様相) <p>ダイソー北本南店</p>

	<ul style="list-style-type: none"> ・代表2名が入店して店長から情報収集する。同氏は、駅前の同店も管轄しており、最近、中高校生くらいの男子による痴漢事例があったとのこと。 →主要地方道東松山桶川線を東進し、地下道を経由して高崎線東側に移動する。 鴻巣警察署二ツ家交番 <ul style="list-style-type: none"> ・警察官1名が対応。特に問題なし。 →高崎線と二ツ家交番の間の通路をとおりハイデンス方向へ。 二ツ家1丁目公園 <ul style="list-style-type: none"> ・遊んでいる者は誰もいない。 →北本ハイデンス式番館、同壺番館を経由し、下石戸公園を目視で確認して通過する。特に問題なし。 南部公民館 <ul style="list-style-type: none"> ・体育館で卓球の練習をする若者6名がいた。談話室には成人男性1人がいた。 ・勤務中の館長に当館の状況を伺う。特に問題なし。 ・定期試験の頃になると中学生の談話室利用が多くなるとのこと。 <事務局から> <ul style="list-style-type: none"> →スギ薬局北本南店、ダイソー北本南店、二ツ家交番等への巡回指導のための訪問は久しぶりであった。
	<p style="text-align: center;">5 / 1 2 (本西地域 / 担当 ; 本西・中央・西部) 天候不順のため中止</p>
<p>学校から 委員</p>	<ul style="list-style-type: none"> ○4月に入学以来、生徒は学校生活のルールを学び、覚えてきた。5月になり、気の緩みが出たかと思われるところがある。ルールを逸脱する子が出てきているので、ルールの確認が必要である。 (例 ; 自転車の乗り方) ○部活動では学校総合大会が始まる。移動に自転車を使うので、自転車の乗り方の指導を改めて行う。 ○昨日、市内の生徒指導担当者の会議があった。鴻巣警察署からの情報提供で、中高校生の夜間補導が増加しているとのこと。(令和2年度→令和3年度50件の増加 / 深夜徘徊の増加) コロナの状況が変化し、子どもたちが外に出ていることが窺える。

注) 上表内の記載については、事務局職員の発言内容を含みます。

(3) 「各コミュニティの状況」会議記録

報告・提案者	内 容 (報告事項)
中 丸	<ul style="list-style-type: none"> ○ 4月24日(日) 中丸コミュニティ委員会総会開催(書面表決) ○ 5月21日(土) グラウンドゴルフ大会開催予定
南 部	※当日、該当地域の委員の出席なし
東	<ul style="list-style-type: none"> ○ 5月 7日(土) 親子ふれあいグラウンドゴルフ大会開催 (総合公園)
東間・深井	<ul style="list-style-type: none"> ○ 4月 9日(土) 東間・深井コミュニティ委員会総会開催 ○ 5月21日(土)～22日(日) 東間・深井コミュニティ祭り開催予定 ○ 6月18日(土) 防犯交通安全研修会開催予定 ○ 7月 2日(土) 星まつり開催予定 ○ 7月23日(土) 夏休みちびっこ工作教室開催予定
中 央	<ul style="list-style-type: none"> ○ 4月16日(土) 中央地域コミュニティ委員会役員会開催 — 今後の事業について — ○ 5月29日(日) 第6回健康ウォーク開催予定(小雨決行) ○ 7月31日(日) 七夕まつり開催予定 ○ 11月20日(日) 第7回健康ウォーク開催予定 ○ 12月 4日(日) 子どももちつき大会開催予定
本町・西高尾	<ul style="list-style-type: none"> ○ 5月28日(土) グラウンドゴルフ大会開催予定
西 部	<ul style="list-style-type: none"> ○ 5月15日(日) 皆で歩こう大会開催(5km/65名参加) ○ 6月12日(日) 第17回西部地区対抗ファミリーバドミントン大会開催予定 ○ 6月25日(土) 真菰刈り実施予定(鴻巣方面) ○ 7月 2日(土) 七夕まつり開催予定 ○ 7月18日(月・祝) 夏の植栽実施予定 ○ 7月31日(日) サマーフェスタ・バザー開催予定
公 団	<ul style="list-style-type: none"> ○ 5月15日(日) 公団地域コミュニティ委員会総会開催 ○ 6月19日(日) グラウンドゴルフ大会開催予定(体育部主催) ○ 6月25日(土) 第1回地域コミュニティ対抗グラウンドゴルフ大会開催予定 (公団地域コミュニティ委員会参加予定) ○ 毎週金曜日に囲碁、将棋の活動が行われている。(文化部主催) ※今後、コミュニティ協議会総会が開催予定であり、公民館使用の方向が示される予定である。

注) 上表内の記載については、会議当日の令和4年5月18日(水)現在

(4) 「情報交換」の記録

情報交換 において 出された意見等	内 容
委員	<ul style="list-style-type: none"> 石戸小学校のスクールガードの活動を担っている。朝、押しボタン式信号のところで児童を渡らせようとしている時、自転車通学の中学生が、小学生の列の先頭を横切ろうとすることがあり危険である。指導してほしい。
代表 委員	<ul style="list-style-type: none"> 中学校ではどのように自転車通学の指導がされているか。 1列で通行するよう指導している。
委員	<ul style="list-style-type: none"> 先日、ワコーレ内で、犬の散歩を装った声かけ事案があり、警察を呼ぶことがあった。 ワコーレ近隣のコンビニの所で、児童生徒の見守り活動に参加している。高校生と思われるが、自転車通学に気になることもあり、そのようなときは「こんにちは」などと声がけするようにしている。
委員	<ul style="list-style-type: none"> 北本団地内で、自転車のライト（LED）の盗難が多い。駐輪場にまとまった数の自転車があるので狙われるのだろうか。
代表	<ul style="list-style-type: none"> 市内では、自動車のタイヤのパンク事案もある。
代表 委員	<ul style="list-style-type: none"> 各コミュニティの活動が行われるようになってきたようだ。 屋外で行われる活動は良いが、屋内でのものは飲食を含めて制限がある。 コミュニティの状況で報告した囲碁、将棋の活動には、高齢者の居場所づくりの役割がある。参加する人が会話することから良さが生まれる。
代表 委員	<ul style="list-style-type: none"> グラウンドゴルフ大会には、子どもたちの参加はあるのか。 公団地域コミュニティ委員会でも子どもたちの参加で開催したことがあるが、運営上の困難さもあった。

(5) 閉会行事記録

※閉会前に事務局から連絡

- 今後の予定について下記の内容を連絡した。
 - 現在の委員の1年目の活動は、6月末をもって一巡する。一部委員の交代があり、7月から新たな体制になり、9月から新たな計画の下での巡回指導及び連絡調整情報交換会議が行われる。
 - 7月6日（水）に青少年健全育成研修会及び非行防止街頭キャンペーン（通知済）が、また、7月29日（金）に夏季特別巡回指導が行われる。いずれも青少年指導委員会の活動として位置づけていることなので、都合をつけて御参加いただきたい。

<代表挨拶>

- 明日以降、天気が回復するようだ。青少年指導委員会の活動も健康に気を付けてがんばっていききたい。